

Jahresbericht Ressort Junioren saison 17/18

Trainer

Das Trainerteam mit Yvonne Keller, Günther Huber, Hanspeter Nyffenegger, Gabriel Schelble und Christian Nyffenegger arbeitete gut zusammen. Seit den neuen Stützpunkt-Strukturen können wir uns noch besser um die Junioren kümmern und sind administrativ effizienter. Das Team wird ergänzt durch Susanne Keller (PISTE-Test) und neu Jano Probst (J+S Coach). Diese zwei administrativen Jobs sind sehr wichtig für den BVN.

Regionale Turniere

BVN-YONEX-TOUR: Die Tour wurde in Liestal, Ettingen, Basel, Allschwil, Stein und Arlesheim abgehalten und von **Alex Hueber** wie immer super administriert. Die Teilnehmerzahlen sind leider ein wenig rückläufig.

BVN-EVENT-TOUR: Die Tour für die U9-U12 Junioren wurde in die BVN-YONEX-TOUR integriert. Jeweils Samstag Vormittag Training und am Nachmittag bis 16 Uhr ein Turnier.

Vielen Dank an die Organisatoren, die neben dem grossen Turnier auch das kleine Turnier mit viel Engagement leiten und auch immer schöne Preise für unsere Jüngsten bereit halten.

Kids – Schweizermeisterschaften U10, U11, U12 in Olten

Die Meisterschaft mit 1.40m Netzhöhe, leicht verkürztem Feld und nur der Einzeldisziplin fand im Juni 2017 statt. Die BVN-Spielerinnen und -Spieler konnten nur zum Teil mithalten. Grosser Überflieger war **Mark Obermeier**, der bei den **U12 die Goldmedaille** souverän erspielte. Die nationale Kids-Serie ist mangels Teilnehmer gestorben. Meiner Meinung nach ist das halb so schlimm, da die Regionalen Kids-Serien ausreichen. Und das Highlight ist ja dann der Final in Olten. So werden den 8-11 jährigen einige Fahrkilometer während der Saison erspart.

Nationale Turniere / Schweizer Meisterschaft

An den Nationalen Turnieren in Altdorf, Arlesheim und Uzwil konnte ein weiteres Annähern einiger BVN Spieler an die Schweizer Spitze beobachtet werden.

An den **Schweizer Meisterschaften in Spiez** konnten erfreulicherweise wieder mehr Medaillen gewonnen werden als früher. Die 1998 Jahrgänge durften ausnahmsweise noch einmal antreten. Schön, dass es auch BVN-Spieler waren, die erstmals in ihrem Leben eine SM-Medaille gewannen:

U13

Ronja Zollinger	3. Rang	Doppel
-----------------	---------	--------

U15

Simon Winet	3. Rang	Einzel
-------------	---------	--------

U19

Marion Varrin	2. Rang	Doppel
	3. Rang	Einzel
	3. Rang	Mixed

Cedric Nyffenegger	1. Rang	Doppel
	3. Rang	Mixed

Internationales Turnier in Luxembourg

Der BVN reiste mit einer Delegation von 4 Mädchen und 9 Jungs nach Luxembourg. Nach dem „Generationenwechsel“ (die 1998 Jahrgänge sind International nicht mehr dabei) stand in diesem Jahr das Lernen und Erfahrungen sammeln an erster Stelle. Die folgenden Spieler waren auf dem Podest:

U19

Philipp Nyffenegger	3. Rang	Einzel
Philipp Nyffenegger / Mario Von Rotz	3. Rang	Doppel

U17

Virginia Schwitter/Ch.Mehn FRA	3. Rang	Doppel
--------------------------------	---------	--------

Stützpunkt Nordwestschweiz

Die Trainings heissen neu BVN-Team-Trainings. Der Stützpunkt Nordwestschweiz gehört zum Badmintonstützpunkt Mittelland (Aargau, Region Zürich, Zentralschweiz). Zum Teil werden Samstagstrainings zusammen absolviert und gemeinsame Teilnahmen an Internationalen Turnieren gemacht. Die Wochentrainings werden ausschliesslich in unserer Region ausgetragen. Um die Anfahrtswege der Junioren so kurz wie möglich zu halten, trainieren wir an verschiedenen Orten. Es sind dies: Badmintonhalle Oberwil, Vitis SportCenter Allschwil, Schulhaus Allschwil (Gast bei ABC Smash) und Swiss Mega Center (ehemals Bächliacker) in Frenkendorf.

Zukunftsaussichten

Wir werden mit den jetzigen Spielerinnen und Spieler hart weiterarbeiten. Einige neue Talente (9-12 jährig) sind aufgetaucht und wir wollen mit ihnen Einiges erreichen. In 2-3 Jahren wollen wir auch in der Breite zu den Top-Regionen gehören. Ich bedanke mich bei allen Personen, die sich für den Badminton sport engagieren.

Mit sportlichen Grüssen

Christian Nyffenegger
Ressort Junioren